



Le réseau TBC a inauguré hier un nouveau terminus pour ses lignes 7 et 15. Elles vont désormais au-delà des Aubiers, pour s'arrêter directement au coeur de la zone commerciale du Lac.

Un nouvel arrêt a été créé dans la partie nord de cette zone, entre Auchan et Leroy Merlin. Avec toujours le même objectif : permettre de laisser la voiture au garage pour aller faire ses courses en transports en commun.

Par choix ou par contrainte, c'était déjà le cas de nombreux clients, contraints de finir le trajet à pieds sur plusieurs centaines de mètres, souvent les bras chargés. Mais avec l'urbanisation du secteur (quartiers Ginko, bassins à Flot), le centre commercial attire aussi de plus en plus de clients de proximité à qui il faut proposer des solutions de transports en commun. L'arrêt de bus a été placé sur les voies privées appartenant à la zone commerciale (Immochan). Juste à côté, une station VCub a aussi été ouverte. •

Photo : © G. BONNAUD / SUD OUEST